



Ehrenplakette für Vogelfreunde Lollar

Gleich zwei Ereignisse standen bei den Vogelfreunden Lollar und Umgebung am Wochenende an: das 50-jährige Bestehen des Vereins und die Ausrichtung der 40. Artenschutz, Vogelhaltung und Vogelzucht-Landesschau in Hessen. Aus diesem Grund war AZ-Ehrenlandesgruppensprecher Herbert Brechler (links) nach Lollar gekommen. Er dankte den Vogelfreunden für die hervorragende Ausrichtung der Schau. Dem Vorsitzenden Jürgen Puschmann überreichte er eine Ehrenplakette für den Verein als Erinnerung (Bericht folgt).

sl/ Bild: Scherer